
 

 

Etwas Gutes gesagt oder zugesagt bekommen,  

das ist doch wie Balsam für unsere Seele. 

Das tut uns gut, richtet auf,  

gibt oft auch neuen Mut und schenkt uns Kraft. 
 

Segen kann auch wie Balsam sein. 

Gesagt bekommen: Da ist einer, du bist nicht allein! 

Jemand steht dir zur Seite, begleitet dich. 

Das zu hören tut doch balsamisch gut! 
 

Also: Sei gesegnet heute und alle Tage – 

von unserem Gott, der dir Gutes will! 
 

Alois Emslander      
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